



La Usal elegirá a dos grupos para su concierto de bienvenida

E. A. S.
SALAMANCA

El Vicerrectorado de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca ha convocado una nueva edición del concurso que elegirá a los dos grupos musicales que tocarán en el Concierto de Bienvenida del curso 2012-2013.

El plazo para que las formaciones musicales vinculadas a la Universidad de Salamanca se presenten al concurso para elegir a los grupos que participarán en este concierto está ya abierto y finalizará el 31 de agosto. Con esta iniciativa, que alcanza su tercera edición, se pretende dar difusión a los jóvenes músicos que estudian en la institución académica. ■